

LLAMAMIENTO AL BOICOT A CARREFOUR

El capitalismo y los estados a nivel mundial han acelerado las habituales matanzas de proletarios y el desplazamiento forzoso de la población en los últimos años, **las tensiones geopolíticas actuales son un capítulo más de un choque más amplio entre bloques de países capitalistas por el reparto del mundo.** El complejo de la industria técnico militar alcanza cotas de desarrollo nunca antes visto con nuevas formas tecnológicas de asesinar y a la vez, la militarización de la vida cotidiana avanza a pasos agigantados. Las modernas sociedades democráticas se rigen cada vez más bajo parámetros donde cualquier excusa (crisis sanitarias, crisis climática, la “amenaza del terrorismo”...) es oportuna para sacar a los militares a la calle y acostumbrar a la población a que el estado también nos vigile y controle a través de los cuerpos militares.

La guerra es la forma más radical de opresión ejercida por los Estados y los capitalistas contra los explotados. Por estas razones creemos que el conflicto actual es un ataque contra todos los proletarios, ya sea en Palestina, Ucrania o Nagorno Karabaj o en cualquier parte del mundo. Lxs oprimidxs en los países occidentales, en su contraparte, sufrimos otra vuelta de tuerca más a las condiciones de vida, ahora con la excusa de la guerra y el consiguiente 'esfuerzo' que pagaremos como siempre lxs de abajo. La explotación prevalece y adquiere nuevas cotas a la par que se pide a la población un 'esfuerzo de guerra'.

Por todo ello, nos parece importante tomar partido frente al genocidio que el Estado de Israel está perpetrando en Gaza. Por eso llamamos al boicot activo a Carrefour y, aunque cualquier empresa capitalista es un objetivo legítimo de nuestra rabia, **la multinacional francesa firmó en 2022 un acuerdo con la filial israelí “Electra Consumer Products” para implantarse en varias colonias sobre territorio ocupado en palestina.** Pedimos cuanto menos, que no se consuma en estos establecimientos.

Carrefour es solo una empresa más de todo el entramado empresarial vinculado al colonialismo del estado de Israel, así como de toda una vasta industria bélica y militar del capitalismo a nivel mundial que sustenta la masacre de proletarios en Gaza.

NO basta solo con posicionarse o quizás movilizarse puntualmente contra la guerra en palestina o cualquier otra matanza bélica. Se trata de dar un paso más y sabotear la industria militar, los intereses empresariales vinculados a esta, y presionar de todas las formas al alcance para frenar esto.

Y por supuesto, ser capaces de entender que no se trata de apoyar a tal o cual bando en el tablero de la geopolítica mundial, o dejarse atrapar por los encantos del militarismo o del nacionalismo, **sino de la necesidad de acabar con los estados y el capitalismo a nivel mundial, marco en el que se producen las guerras y todas las muchas miserias derivadas de este sistema.** Ahí es donde debe estar la auténtica guerra.

Paremos el genocidio en Gaza Boicot a Carrefour

CONTRA SUS GUERRAS, CONTRA SU PAZ, POR LA REVOLUCIÓN SOCIAL

Algunas anarquistas de Madrid